



## Rumah Warga di Punggur Terendam banjir

### ■ Bupati Harap Pemprov Perbaiki Tanggul Jebol

**KUBURAYA, TRIBUN-** Sejumlah rumah di Desa Punggur, Kecamatan Sui Kakap terendam banjir akibat jebol tanggul pada Jumat (9/9) malam. Pemkab Kubu Raya sudah menerjunkan petugas BPBD Kubu Raya untuk berikan dukungan dan saluran bantuan kepada warga.

Bupati Kubu Raya Muda Mahendrawan saat dikonfirmasi Tribun Pontianak membenarkan peristiwa banjir yang merendam sejumlah rumah warga di Desa Punggur. Muda menuturkan dirinya telah menginstruksikan petugas BPBD dan

Dinsos. untuk mendatangi lokasi.

"Dari BPBD dan Dinas Sosial udah ke lokasi sejak dari kemarin untuk menyalurkan bantuan," kata Bupati Muda pada Minggu (11/9).

Bupati mengimbau kepada masyarakat Kabupaten Kubu Raya yang berada di sekitar lingkungan terdampak banjir jebol tanggul, untuk waspada penyakit pasca banjir.

"Jika mengalami sakit pasca banjir, segera periksa diri ke layanan Puskesmas terdekat," imbau Bupati Muda.

Bupati menuturkan tanggul yang jebol berada di Desa Punggur merupakan aset milik Pemerintah Provinsi Kalbar. "Kita akan laporkan hal ini ke Pemprov Kalbar, nanti dinas terkait yang menindak lanjuti. Kalau saya akan urus masyarakat, seperti memberikan bantuan ke masyarakat yang terdampak," ungkap Muda.

Muda berharap Pemprov Kalbar melalui dinas terkait untuk segera melakukan perbaikan pada tanggul yang jebol di Desa Punggur.

■ Bersambung ke hal. 10

### Rumah Warga di Punggur Terendam banjir Sambungan Hal.9

Jika memungkinkan bisa segera dibangun baru.

"Karena jika tidak masyarakat sekitar di Desa Punggur akan kembali terdampak banjir, bila curah hujan tinggi," jelas Muda.

Seperti diketahui pada 8-9 September 2022, Kota Pontianak dan Kubu Raya sekitar di landa curah hujan cukup tinggi dan lama. Pada 9 September 2022 malam tanggul yang bera-

da di Desa Punggur jebol karena tak mampu menahan beban dan volume air, dan sekitar lebih dari 5 rumah warga terendam banjir hingga memasuki dalam rumah. **(hdi)**